

Ciudad

Aníbal Torres Durán
anibal.torres@diarioconcepcion.cl

Este miércoles, el Presidente de la República, Gabriel Boric, arribará nuevamente a la Región del Biobío y estará presente en la ceremonia de entrega y comisionamiento del buque rompehielos Almirante Viel. Actividad que se realizará al interior de la II Zona Naval de Talcahuano.

Esta visita se transformaría en la segunda del Mandatario al Biobío en menos de un mes, luego de su paso por Biobío en medio de la catástrofe por las inundaciones derivadas de los sistemas frontales.

Tarifa eléctrica

En base a la misma visita del Jefe de Estado a la Región, los alcaldes del Biobío esperan que la autoridad pueda traer novedades relacionadas con la zona en el marco del alza de las tarifas eléctricas y los subsidios que entregará el Gobierno.

"La situación es compleja para las familias del Biobío y si bien reiteramos que nos alegra que Coronel esté libre de esta alza, mantenemos nuestra postura que dicha medida debería ser para todos. No podemos obviar los desastres que ocasionaron los sistemas frontales, donde vecinos lo perdieron todo. Sumar un gasto más es preocupante, más aún considerando que los municipios no tenemos mayor injerencia en la privatización de los servicios básicos de los habitantes del país", manifestó el presidente de la Asociación de Municipalidades Región del Biobío y alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz.

Asimismo, puntualmente referido a la visita del Mandatario, Ortiz agregó que "esperamos que la visita del Presidente Boric a la zona sea para entregar soluciones concretas para todos y no sólo para el 40% más vulnerable, porque no es posible que la ciudadanía tenga que asumir los costos de un tremendo negocio privado".

Ministerio de Energía

Por su parte, el presidente de la Comisión de Energía de la asociación, el alcalde de Chiguayante, Antonio Rivas, entregó detalles de su reunión en Santiago con el ministro de Energía, Diego Pardow, en el marco de la contingencia por el alza tarifaria de la electricidad en las comunas del Biobío.

JEFES COMUNALES DE LA REGIÓN

Presidente vuelve a Biobío: alcaldes esperan novedades sobre subsidios a tarifa eléctrica

El mandatario, Gabriel Boric, estará en la II Zona Naval de Talcahuano, donde participará de la ceremonia de entrega y comisionamiento del buque rompehielos "Almirante Viel".

"Hemos sido recibidos por nuestro ministro Diego Pardow, a quien le agradecemos esta reunión muy fructífera (...) lo que hemos venido a buscar es solución no sólo para los vecinos en las tarifas de sus casas, sino también para las pymes, que me parece muy importante generar iniciativas para abaratar los costos del consumo de energía".

"En eso hemos buscado distintos mecanismos para que tanto el ministerio y los municipios tengamos la posibilidad de entrar en que se suavicen las tarifas y que nos permitan vivir con tranquilidad, sobre todo en los inviernos, en donde se requiere mayor uso de energía", indicó el alcalde de Rivas.

Cabe señalar que durante este lunes el Ejecutivo anunció el envío de un proyecto de ley que ampliará el actual campo de beneficiados por el Subsidio Eléctrico. De acuerdo con lo señalado por el Gobierno, la iniciativa de norma permitiría ampliar la cobertura del beneficio, llegando a la totalidad del 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares, es decir, cerca de 10

millones de personas.

Armada nacional

La citada embarcación corresponde a la primera construida en los Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar), en el marco del proyecto Antártica I, y realizará labores de equipamiento para investigación oceanográfica, química, física, biológica, geológicas, hidrológicas y meteorológicas marinas.

Asimismo, de acuerdo a la Armada, "será un buque que prestará apoyo para el abastecimiento logísticos a las bases antárticas, efectuará vigilancia de la zona marítima austral y además está equipado para efectuar rescate y salvataje".

Con ese fin y luego de su habilitación, tendrá puerto base en Punta Arenas, lugar donde será una moderna plataforma para los científicos, los que dispondrán de laboratorios de última generación para el análisis de muestras y datos en sus procesos de investigación de la Antártica.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

2 visitas
a la Región,
en las últimas
semanas, sumará
Boric.



FOTO: ARCHIVO / CAROLINA ECHAGUE M.